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Ata da vigésima Quinta Sessão Ordinária da Câmara Municipal de Itaituba. Primeiro Período 

Legislativo da Décima Nona Legislatura do ano de dois mil e vinte e um. Aos oito dias do mês junho, 

do corrente ano, nesta cidade de Itaituba, Estado do Pará, República Federativa do Brasil, reuniu-se 

o Poder Legislativo Municipal, às 09h15min, no Plenário Carlos Roberto Cabral Furtado, na Câmara 

Municipal de Itaituba sob a presidência do vereador Dirceu Biolchi, primeiro secretário o vereador 

Rangel Cruz Moraes e segundo secretário o vereador Raimison Antônio de Abreu Santos. O 

Presidente, invocando o preceito regimental, declarou aberta a sessão, solicitando ao primeiro 

secretário que efetuasse a chamada dos senhores vereadores: Antônia Pereira Farias, Dirceu Biolchi, 

Etevaldo Pereira Lima, João Raimundo de Barros Junior, Luiz Felipe Marques Cordeiro, Luiz Fernando 

Sadeck dos Santos, Manoel Rodrigues de Sousa, Maria de Almeida Silva, Odinéia Serrão Peres, 

Raimison Antônio de Abreu Santos, Rangel Cruz Moraes, Ronny Vonn Correa de Freitas, Thiago Maciel 

Neves e Wescley Silva Aguiar. Havendo número legal de vereadores o presidente deu por aberta a 

sessão deste dia e solicitou ao vereador Odinéia Serrão Peres que efetuasse a leitura de um trecho 

da Bíblia Sagrada. PEQUENO EXPEDIENTE: Oficio GAB/PMI nº 114/2021 de autoria do executivo 

municipal em resposta ao Oficio CMI nº 303/2021. Oficio GAB/PMI nº 115/2021 de autoria do 

executivo municipal em resposta ao Oficio CMI nº 297/2021 e Oficio CMI nº 301/2021. Oficio 

GAB/PMI nº 117/2021 de autoria do executivo municipal em resposta ao Oficio CMI nº 025/2021 e 

Oficio CMI nº 08/2021 e Oficio CMI n 308/2021. Oficio GAB/PMI nº 118/2021 de autoria do executivo 

municipal em resposta ao Oficio CMI nº 303/2021. Oficio GAB/PMI nº 119/2021 de autoria do 

executivo municipal em resposta ao Oficio CMI nº 322/2021 e Oficio CMI nº 331/2021. Oficio 

GAB/PMI nº 120/2021 de autoria do executivo municipal em resposta ao Oficio CMI nº 326/2021 e 

Oficio CMI nº 144/2021. Oficio GAB/PMI nº 121/2021 de autoria do executivo municipal em resposta 

ao Oficio CMI nº 327/2021. Oficio GAB/PMI nº 122/2021 de autoria do executivo municipal em 

resposta ao Oficio CMI nº 332/2021, Oficio CMI nº 334/2021 e Oficio CMI nº 343/2021. Nota de 

Repúdio da Empresa Rodonave Navegações. Portaria nº 239/2021 de autoria da CMI que designa o 

vereador Conrado Wolfring para se deslocar a Brasília/DF. Oficio nº 047/2021 de autoria do vereador 

Conrado Wolfring que justifica sua ausência nas sessões dos dias 08 e 09 de junho de 2021. Projeto 

para tramitação: Projeto de resolução nº 005/2021 de autoria da mesa diretoria que abre crédito 

adicional suplementar ao vigente orçamento da Câmara Municipal de Itaituba no valor de R$ 

30.000,00 (trinta mil reais) para reforço de dotação orçamentária. O referido projeto foi enviado a 

sala de comissões para analise e parecer. GRANDE EXPEDIENTE: Com a palavra a vereadora Maria 

de Almeida Silva, iniciou seu discurso falando o desaparecimento do filho de sua vizinha e pediu que 

quem soubesse informações alertasse a família desse jovem que esta desesperada. Comentou sobre 

a nota de repudio da Empresa Rodonave Navegações sobre o vídeo do vereador Conrado Wolfring e 

que não trabalha dessa forma. Disse que não ataca ninguém e não quer julgar ninguém, mas o 

vereador Conrado pecou na forma que falou da empresa e a mesma mandou uma resposta a altura. 
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Em seguida informou que encontraram o corpo do filho da sua vizinha e ficou muito abalada com a 

notícia. Finalizou falando sobre as obras nas comunidades em que visitou fim de semana passada e 

parabenizou o prefeito municipal. Com a palavra o vereador Wescley Silva Aguiar, falou sobre a 

atuação e esforço dos vereadores desta casa e que tentam desenvolver suas atividades. Comentou 

sobre o respeito que deve existir entre as pessoas e os vereadores desta casa e fez relação com as 

falas do vídeo do vereador Conrado, citando que não precisa divulgar suas ações para se promover. 

Disse que o vereador Conrado deve denunciar e levar ao MP e que sempre que viaja na balsa paga 

suas passagens e pediu respeito. Com a palavra a vereadora Odinéia Serrão Peres, falou sobre sua 

visita a comunidade Barreiras a pedido dos comunitários para verificar a situação da violência. Disse 

que queriam um destacamento permanente e o Major da PM já enviou três policiais para os fins de 

semana e que irá enviar requerimento ao governo do estado, pois quem coloca policiamento é o 

estado. Com a palavra o vereador Felipe Marques, falou sobre a fala do vereador Conrado Wolfring 

e que toda vez ele faz essas falas e depois se arrepende. Disse que o vereador Conrado é corrupto e 

ele mesmo disse no vídeo que usava a balsa de graça e que já está na hora de tomar providencias 

contra as suas atitudes. Fez duras criticas as ações do vereador Conrado e que o mesmo não possui 

ética para atuar como vereador e já teve até denuncia de usar funcionários fantasma nesta casa, 

chamando o de corrupto. Com a palavra a vereadora Antônia Pereira Farias, disse que não é muito 

de falar nas redes sociais e que cada um é responsável pelas suas ações. Falou que deve haver 

respeito entre os colegas vereadores e nesta casa de leis. Criticou as falas do vereador Conrado e 

que o mesmo se desculpou no grupo de vereadores e que deveria desculpa se nas redes sociais, 

assim como fez postando o vídeo criticando. Falou da visita que fez as comunidades da região e que 

estão em obras do executivo, agradecendo o mesmo pelos trabalhos. Com a palavra o vereador 

Thiago Maciel, comentou sobre os recursos que vieram para atender escolas do município com 

aquisição de parques infantis e a implantação de centrais de ar, agradecendo a emenda parlamentar 

do seu deputado. Falou sobre seu projeto que prioriza a vacinação dos profissionais de educação 

física do município durante o período de pandemia e que os mesmos já estão sendo vacinados pelo 

executivo. Falou que agosto voltará ao normal as aulas do município e que os profissionais da 

educação já estão sendo vacinados e logo todos serão vacinados voltando a suas atividades normais. 

Falou sobre o vídeo do vereador Conrado e suas falar, dizendo que não concorda com postura do 

mesmo e o convocou para uma reunião sendo que são do mesmo partido. Com a palavra o vereador 

Luiz Fernando Sadeck dos Santos, falou que não gosta de falar das pessoas por trás e que falara na 

próxima sessão quando o vereador Conrado se fizer presente. Disse que o presidente desta casa 

deve chamar atenção e uma advertência por escrito do vereador Conrado por suas falas em redes 

sociais. Falou que nenhum dos vereadores e nem a população é contra a construção da ponte e que 

não servirá para fazer politicagem de graça e em cima da sua pessoa. Disse o vereador Conrado se 

exaltou nas falas e depois pediu desculpas e, no entanto, o estrago já estava feito, pedindo ao 
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presidente que a assessoria jurídica redigisse uma advertência contra o vereador Cornado Wolfring. 

Falou que esse sonha da ponte entre Itaituba e Miritituba já é antigo e espera que seja realizado e 

finalizou pedindo respeito entre os edis e nesta casa. O presidente sugeriu que não houvesse intervalo 

regimental de quinze minutos. Colocada a sugestão em discussão e votação a mesma foi aprovada 

por unanimidade. ORDEM DO DIA: Requerimento nº 496/2021 de autoria da Senhora Vereadora 

Odinea Serrão Peres, requer do executivo municipal o asfaltamento da segunda e terceira travessas 

após a Raimundo Preto, abrangendo os Bairros Jardim das Araras, Bom Remédio e Santo Antônio. 

Requerimento nº 497/2021 de autoria da Senhora Vereadora Odinea Serrão Peres, requer do 

executivo municipal a recuperação asfáltica da vigésima quarta e vigésima quinta entre a Travessa 

São José e Raimundo Preto, perímetro próximo a Igreja Assembleia de Deus. Requerimento nº 

498/2021 de autoria da Senhora Vereadora Odinea Serrão Peres, requer do executivo munivipal o 

serviço de recuperação da estrada vicinal da Comunidade Maloquinha II com serviço de 

terraplanagem e empiçarramento. Requerimento nº 499/2021 de autoria da Senhora Vereadora 

Odinea Serrão Peres, requer envio de oficio ao 15º BPM e ao Secretário de Segurança Público do 

Pará, solicitando a construção de Posto Policial permanente na Comunidade Barreiras zona rural de 

Itaituba. Aprovados por unanimidade. Requerimento nº 500/2021 de autoria do Senhor Vereador 

Dirceu Biolchi, requer do executivo municipal e setor competente a recuperação de estrada 

(empiçarramento em alguns trechos reabertura) no perímetro da Comunidade Pantanal de Areia até 

a Comunidade Terra Nova. Requerimento nº 501/2021 de autoria do Senhor Vereador Dirceu Biolchi, 

requer do executivo municipal a instalação de um posto de saúde na Comunidade São Chico. 

Requerimento nº 502/2021 de autoria do Senhor Vereador Dirceu Biolchi, requer do executivo 

municipal a instalação de um Posto de Saúde na Comunidade São Francisco de Assis. Aprovados por 

unanimidade. Requerimento nº 503/2021 de autoria da Senhora Vereadora Maria de Almeida Silva, 

requer do executivo municipal a construção do muro da escola KM 10 na Comunidade Amazonas. 

Requerimento nº 504/2021 de autoria da Senhora Vereadora Maria de Almeida Silva, requer do 

executivo municipal o serviço de revitalização da Escola Km 10, na Comunidade Amazonas. 

Requerimento nº 505/2021 de autoria da Senhora Vereadora Maria de Almeida Silva, requer do 

executivo municipal a instalação hidráulica no banheiro da escola do KM 10, na Comunidade 

Amazonas. Requerimento nº 506/2021 de autoria da Senhora Vereadora Maria de Almeida Silva, 

requer do executivo municipal a recuperação das ruas da Comunidade Amazonas. Aprovados por 

unanimidade. Requerimento nº 507/2021 de autoria do Senhor Vereador Manoel Rodrigues de Sousa, 

requer do executivo municipal a colocação de luminárias nos postes do Residencial Pérola do Tapajós. 

Aprovado por unanimidade. Requerimento nº 508/2021 de autoria da Senhora Vereadora Maria de 

Almeida Silva, requer do executivo municipal a realização de uma Ação de Saúde na Comunidade 

Amazonas. Requerimento n° 509/2021 de autoria da Senhora Vereadora Maria de Almeida Silva, 

requer o reforço do requerimento nº 616/2017 referente a manutenção hidráulica do Centro de 
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Saúde. Aprovado por unanimidade. Requerimento n° 510/2021 de autoria do Senhor Vereador Thiago 

Maciel Neves, requer do executivo municipal a sinalização em todas as ruas que fazem cruzamento 

com Travessa Raimundo Preto. Aprovado por unanimidade. Requerimento nº 511/2021 de autoria 

da Senhora Vereadora Maria de Almeida Silva, requer o reforço do requerimento nº 616/2017 

referente a manutenção hidráulica do Centro de Saúde. Aprovado por unanimidade. Requerimento 

nº 512/2021 de autoria da Senhora Vereadora Antônia Pereira Farias, requer do executivo municipal 

a construção de uma sede para a Escola municipal de ensino fundamental Luiz Alves Reis. 

Requerimento nº 513/2021 de autoria da Senhora Vereadora Antônia Pereira Farias, requer do 

executivo municipal a construção de uma nova sede para escola municipal de ensino fundamental 

São José II. Aprovado por unanimidade. Requerimento nº 514/2021 de autoria da Senhora Vereadora 

Maria de Almeida Silva, requer do executivo municipal a construção de uma ponte na vicinal que dá 

acesso a Comunidade Santo Antônio KM 26. Requerimento nº 515/2021 de autoria da Senhora 

Vereadora Maria de Almeida Silva, requer do executivo municipal o serviço de terraplanagem na 

vicinal da Comunidade Santo Antônio III, KM 26. Aprovados por unanimidade. Requerimento nº 

516/2021 de autoria da Senhora Vereadora Antônia Pereira Farias, requer do executivo municipal a 

construção do muro da escola da Escola municipal Emanuel Nunes da Agrovila Nova Esperança. 

Aprovado por unanimidade. Requerimento n° 517/2021 de autoria do Senhor Vereador João 

Raimundo de Barros Junior, requer do executivo municipal e setor competente a aquisição de três 

carradas de areia fina de praia no campo de futebol da Praça do Cidadão. Requerimento n° 518/2021 

de autoria do Senhor Vereador João Raimundo de Barros Junior, requer do executivo municipal e 

setor competente uma ação itinerante da SEMSA nas Comunidades do KM 180 e Penedo. 

Requerimento n° 519/2021 de autoria do Senhor Vereador João Raimundo de Barros Junior, requer 

do executivo municipal e setor competente a inauguração e funcionamento do Posto de Saúde da 

Comunidade Garimpeira do Cuiu Cuiu. Aprovados por unanimidade. Não Havendo mais matérias ares 

tratar o presidente deu encerrada a sessão e pediu que fosse lavrada a presente ata que será lida e 

aprovada, pela mesa diretora assinada. Eu...................................................., Rangel Cruz Moraes, 

primeiro secretário, a subscrevi e assino.  

 

                      Dirceu Biolchi                                      Raimison Antônio de Abreu Santos 
                         Presidente                                                        2º Secretário  


